

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass alle eine angenehme Ferienzeit hatten und mit neuer Energie in die letzten Monate des Schuljahres gestartet sind.

Wir haben einige Informationen für Sie:

- Fünf Kinder wurden uns in dieser Woche gemeldet, die aufgrund einer Coronainfektion zu Hause blieben. Ein Kind wurde in der Schule positiv getestet.
- Zwei Beschlüsse der Gesamtkonferenz, gestern von der Schulkonferenz bestätigt:

Im kommenden Schuljahr wird unsere 2. große Pause nur noch 30 Minuten lang sein, die kleine Pause zwischen der 1. und 2. Stunde entfällt. Dadurch endet die 6. Stunde mit der VHG-Zeit um 13.30 Uhr, die 7. Stunde um 14.20 Uhr.

Der Förderunterricht bleibt dienstags und donnerstags in der 1. Stunde.

- Das SIBUZ hat uns auf das neue Angebot der Fachstelle für Suchtprävention aufmerksam gemacht, einen **interaktiven Elternratgeber im Online-Format: www.kompetent-befaehtigen.de**.

„Auf der interaktiven Website werden die Themen *Alkohol, Cannabis, Online-Spiele, Social Media & Pubertät* angesprochen. Ziel des interaktiven Elternratgebers ist es, Eltern und Erziehende dabei zu unterstützen, mit ihren (pubertierenden) Kindern in Kontakt zu bleiben, so dass Konflikte gelöst werden können und sich eventuell schon entstandene Konsummuster und Probleme nicht verfestigen ... ein Blick auf die Webseite lohnt sich!“ (SIBUZ)



- In der Emmaus-Gemeinde (ehemals EMA) findet von montags bis donnerstags in der Zeit von 14 bis 17 Uhr ein Englischkurs für ukrainische Kinder im Alter von 10 bis 12 Jahren statt, der von einer ukrainischen Lehrkraft geleitet wird. (Kontakt: buero@ema-gemeinde.de)
Samstags findet in der Gemeinde ein Begegnungskaffee von 15 bis 17 Uhr statt.
- Frau Stiller bittet darum, Krankmeldungen per E-Mail zu senden, da die Anzahl der Telefonate kaum zu bewältigen ist. Sollten Sie auch den Lehrkräften mailen, bitte Frau Stiller unbedingt in cc setzen.

Herzliche Grüße

Gudrun Mojem und Sandra Buchfink